

## Rätselfhafte Substanz in der Bäckerstraße

# Berauscherer Fund: Koks-Päckchen lag auf einem Parkplatz in Bad Pyrmont - jetzt hat die Polizei den "Schnee"

**Bad Pyrmont (wbn).** Ein unbekannter "Kokser" hat jetzt ein großes Problem. Die gute Nachricht: Seine verloren gegangenen Drogen sind von einer ehrlichen Finderin in Bad Pyrmont aufgehoben und abgegeben worden. Die schlechte Nachricht: Der Stoff liegt jetzt bei der Polizei.

Und die weiß nach eingehender Prüfung, dass es sich um Kokain handelt. Auf den ursprünglichen Besitzer ist sie nun wirklich gespannt. Hier der Polizeibericht aus Bad Pyrmont: Auf dem öffentlichen Parkplatz in der Bäckerstraße fand eine Anwohnerin am gestrigen Dienstag eine in Kunststoff-Folien eingewickelte weiße Substanz. Aufgrund der Konsistenz und der Verpackung ging die Finderin davon aus, dass es sich hierbei um Drogen handeln könnte.

Fortsetzung von Seite 1

Deshalb gab sie ihren Fund auch bei der Polizei Bad Pyrmont ab. Bei einem Test stellte sich heraus, dass es sich bei dem "weißen Pulver" um Kokain handelt. Da an gleicher Stelle auch noch ein Einwegfeuerzeug aufgefunden wurde, vermutet die Polizei, dass beim Ein- oder Aussteigen in ein Fahrzeug einer unbekannt Person die Gegenstände aus der Bekleidung gefallen sein dürften. Hinweise auf den Verlierer der Drogen gibt es bisher nicht.